

就職をご検討のみなさんへのメッセージ

経験年数：1年目（PT）

学生の皆様、試験まで勉強大変と思います。

働き始めて、学生の時に学んだことが役に立っていると感じています。

大変な時期ですが、体調に気をつけて頑張ってください。

経験年数：1年目（PT）

日々の勉強お疲れ様です。理学療法士として働いてみて、安全にリハビリを行うためには多くの知識やコミュニケーションスキルが必要となるため、様々な人の考え方に触れることが大切だと感じています。学生の時に勉強したことや実習で学んだことは必ず役立つと思うので体調に気をつけて頑張ってください。

経験年数：1年目（PT）

私は呼吸器分野に興味があり当院に入職しました。

COVID-19の影響により現在呼吸器疾患の患者様は増加傾向にあり、今後は呼吸器リハビリテーションの需要も高まると思います。そのようなご時世の中、実際に呼吸器疾患を学べることは大変貴重であると思いますし、当院の魅力の一つだと思います。呼吸器疾患に興味のある方は是非一緒に働きましょう！

経験年数：4年目（ST）

他の仕事では得られない喜びややりがいを感じながら日々取り組んでいます。患者さまに合ったリハビリが提供できているか悩むこともありますが、職種関係なく相談できる環境でとても助かっています。不安定な状況下ですが目標に向かって頑張ってください。

経験年数：8年目（ST・中途採用）

メッセージ：摂食嚥下リハのスキルを高めたく、5年目の時に中途採用として転職しました。最近新しいVE検査機器を購入していただくことができ、現在は月10件を目標にVE検査を実施させていただいています。研修会や学会にも積極的に参加させていただくことができ、スキルアップにはよい環境だと感じています。

経験年数：3年目（OT）

学生の皆さん、勉強お疲れ様です。実際に作業療法士として働いてみて、様々な患者様それぞれに合わせてリハビリを行っていくことに難しさを感じます。しかし、患者様が回復されて退院されていく姿を見ると大変さと共にとてもやりがいのある仕事だと感じます。毎日勉強で大変だと思いますが、身につけた知識は必ず誰かの役立つと思うので頑張ってください。応援しています。

経験年数：4年目（ST）

学生の皆さん、毎日勉強お疲れさまです。STとして働き始めて4年目になりますが、まだまだ分からないことや知らないことが沢山あります。新しい知識を身に着けるのは大変ですが、その分患者さんと改善した喜びを共有できた時はとても嬉しく思います。今学んでいることがきっと患者さんの助けになり、自分の喜びにも繋がると思うので頑張ってください。

経験年数：2年目（PT）

学生の皆さん、勉強お疲れ様です。実際に病棟で理学療法士として働いてみて、患者様とのコミュニケーションが上手くいかずにリハビリが進みにくいことがあります。しかし働きながらコツを掴むと上手くいくこともあるので、社会人になってからも学び続ける姿勢が大切だと感じます。就職活動、国家試験など大変な時期だと思いますが、将来を楽しみに頑張ってください。

経験年数：3年目（OT）

学生の皆さん、勉強お疲れ様です。当院はセラピストが互いに意見を交換しながらリハビリを行っている良い職場です。作業療法士として働く中では患者様とのコミュニケーション、リスク管理、退院支援などが大切だと感じています。また日々の知識の研鑽も大事になっていきます。毎日勉強で疲れることもあると思いますが体調に気をつけて頑張ってください。

経験年数：4年目（ST）

日々の勉強、お疲れ様です。当院では高次脳機能障害、嚥下機能障害、呼吸器疾患等の様々な患者様にリハビリさせて頂く機会が多く、自身のスキルアップとして良い経験が積めていると感じます。臨床場面でも日々の勉強で身につけた知識はきっと役立つと思うので頑張ってください。

経験年数：3年目（OT）

学生の皆さん、日々の勉強お疲れ様です。作業療法士として働いてみて、学校や実習で学んできたことだけでなく、患者様と接した中で学ぶこともたくさんあり難しさを感じています。毎日勉強で大変だと思いますが、体調に気を付けて頑張ってください。

経験年数：1年目(PT)

学生の皆さん、勉強お疲れさまです。私は1年目の理学療法士として働いています。実際に学校で勉強してきたこと、実習で学んだ事は絶対に役に立つと思うので日々の勉強を大切に、頑張ってください。

経験年数：7年目(OT・中途採用)

一般病棟で作業療法士として中途採用で働き始めましたが、リハビリ科には中途採用のスタッフも多数おられるため相談がしやすい職場です。育休や勤務形態の変更についても理解があり、気兼ねなく相談することができます。

経験年数：1年目 (PT)

学生の皆さん日々の勉強お疲れ様です。私は最終学年の長期実習に行っていませんが先輩方に沢山のアドバイスをもらいながらリハビリをしています。理学療法士として働く中でリスク管理が難しく感じています。学生の中に勉強して得た知識を臨床に活かすことができるように日々精進しています。今はなかなか思うように動けず、大変なことと思いますが体調に気を付けて頑張ってください。

経験年数：13年目 (PT)

理学療法士として中途採用で働き始めましたが、セラピスト同士での技術、知識の伝達が積極的に行われており、日々いい刺激をうけながら仕事ができています。自分自身を高められる職場であると感じています。

経験年数：2年目 (PT)

学生の皆さん、また中途採用を考えていらっしゃる方、毎日お疲れ様です。理学療法士をして働いている中で、医療従事者としての知識や患者様との信頼関係の築きだけではなく、リハビリ科はもちろん多職種の方々との連携の大切さを痛感します。当院は、先輩方一人一人が、疑問点を気軽に相談できる環境であることに大変働きやすさを感じています。大変だとは思いますが、体調に気をつけて頑張ってください。

経験年数：1年目 (PT)

学生の皆様、日々の勉強お疲れ様です。学生の皆様は今は毎日の座学や実技、実習と忙しく過ごされていると思います。私も学生の頃を思い返せば勉強に100%集中出来ていない時期もありました。ある程度勉強して最低でも進級出来ればいいかと考えてしまうこともありましたが、しかし、今になって日々の勉強の大切さや気兼ねなく先生に聞くことができる環境のありがたさを感じています。コロナウィルスの影響で制限もあり本当に大変ではあると思いますが体調に気を付けて頑張ってください。

経験年数：12年目（PT）

他の急性期病院で勤務した後、こちらの病院でお世話になっています。

この病院は様々な疾患やバックグラウンドを持った患者様が多く入院されるため、これまでの経験を生かしつつさらに日々勉強といった毎日でもとてもやりがいを感じています。

職員間の雰囲気も部署を越えてとても良く、中途で入った私でもとても働きやすい環境です。ぜひこれまでの経験を活かして当院で一緒に働きませんか？お待ちしております。

経験年数：2年目（PT）

学生の皆さん、勉強お疲れ様です。理学療法士として働いてみて、学校の授業では感じられない課題や困難もありますが、職場の先輩方は親身に相談にのってくださりアドバイスをたくさんいただけます。その中で自身の成長を感じる事がやりがいに繋がっています。コロナ禍で大変だと思いますが体調に気を付けて頑張ってください。



お気軽にお問合せください。お待ちしております。